

El jefe de Gobierno visitará ese país en busca de ayuda tecnológica

Francia ofrece asesoría hidráulica a Ebrard

• Sostuvo una reunión privada con el presidente Nicolas Sarkozy

• Se buscará aprovechar la experiencia de ese país en la materia

México • Miriam Castillo

El jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, viajará a Francia en busca de ayuda tecnológica en materia hidráulica y de inversión en el tema de transporte.

El mandatario local tuvo un encuentro con el presidente de Francia, Nicolas Sarkozy, por espacio de 20 minutos durante su visita a México, en la que expresaron interés mutuo en aumentar la participación francesa en acciones de infraestructura para el DF.

Se buscará aprovechar la experiencia del país europeo en tecnología hidráulica, debido a que es uno de los países más avanzados.

“Necesitamos automatizar toda la red, tanto de abastecimiento y distribución como de drenaje que puedo decir, sin temor a equivocarme, es el más complejo del mundo. Porque no hay ninguna ciudad de este tamaño en un lago y nosotros tenemos

que trabajar con eso todos los años”, explicó Ebrard.

La participación en los proyectos, dijo, deberá ser tanto privada como pública de ambos gobiernos.

Se buscará un modelo en el que intervengan el gobierno de la ciudad, empresas francesas —en las que el gobierno francés es socio o accionista mayoritario— y empresas mexicanas, así como instituciones de educación superior.

También expresó su interés en obtener asesoría en el tema del manejo de residuos, ante el cierre del Bordo Poniente.

Además de los temas de infraestructura, Ebrard dijo que el mandatario galo expresó interés de dialogar con el GDF en temas como



La reunión duró 20 minutos aproximadamente

claves

Los proyectos

• El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, destacó que Francia ha concentrado dos de sus más grandes proyectos de inversión en el Distrito Federal.

• El primero por 400 millones de dólares Ciudad Segura, y el segundo en la Línea 12 del Metro con el consorcio ICA-Alstom.

• El mandatario capitalino admitió que la inversión presupuestal que hará el gobierno de la ciudad en las cámaras de seguridad aumentará debido al cambio en la paridad peso-dólar



Fecha 10.03.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 24
----------------------------	------------------------------------	---------------------

el cambio climático y el desarrollo urbano con sustentabilidad.

Sarkozy expresó interés en reforzar la relación bilateral con el DF, a partir de 2011.

A las 18:50 horas, Ebrard arribó

solo al hotel donde ya lo aguardaba el secretario de Seguridad Pública, Manuel Mondragón.

En la reunión estuvieron presentes por el gabinete francés, la ministra de Comercio, Christine

Lagarde, y el embajador de Francia en México Daniel Parfait. Por la comitiva mexicana asistió el secretario de Seguridad Pública, Manuel Mondragón, y el coordinador ge-

neral de asuntos internacionales del DF, Mauricio Camps. ■■

